

Llega a ciudad siria de Deir Ezzor cargamento con bienes de consumo



Damasco, 7 sep (RHC) Un convoy de camiones cargados con equipos médicos, alimentos y materiales escolares, llegó este jueves a la ciudad de Deir Ezzor, hasta hace poco sitiada por el autodenominado Estado Islámico.

Fuentes gubernamentales detallaron que dentro del parque de equipos médicos se incluyen tres ambulancias, una clínica móvil y medicinas, las cuales se destinarán a la atención de los pobladores afectados por el terrorismo.

Dentro del convoy entraron a la ciudad unos 40 camiones cargados con mil toneladas de alimentos diversos, entre ellos verduras y frutas, además de detergente y otros bienes.

Luego de que el Ejército sirio y formaciones aliadas rompieran hace dos días el cerco impuesto desde hace más de tres años sobre Deir Ezzor por el Estado Islámico, el gobierno prometió que las poblaciones necesitadas de ese territorio recibirían recursos en aras de solventar sus necesidades básicas.

La ayuda llega en momentos en que las tropas del Ejército sirio aún combaten contra los extremistas en

las calles de la ciudad de Deir Ezzor, rico enclave petrolero y gasífero del oriente del país.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140712-llega-a-ciudad-siria-de-deir-ezzor-cargamento-con-bienes-de-consumo>



Radio Habana Cuba